

La FIFA rend publique la liste des arbitres pour la Coupe du monde Russie 2018



Zurich, 30 mars, (RHC).- La FIFA a rendu publique ce jeudi à Zurich la liste des arbitres pour la Coupe du monde Russie 2018 sur son site web.

«Le Comité des arbitres de la FIFA a sélectionné 36 arbitres et 63 arbitres assistants, représentant 46 pays différents, pour la Coupe du Monde de la FIFA, Russie 2018 », précise la plus haute instance du football mondial.

«Le choix du dernier groupe d'officiels sélectionnés pour arbitrer à la Coupe du Monde de la FIFA, Russie 2018 était basé sur les compétences et la personnalité de chaque arbitre, ainsi que sur son niveau de compréhension du football et sa capacité à lire le jeu et les différentes tactiques utilisées », explique la FIFA qui met l'accent sur les séminaires préparatoires organisés ces trois dernières années à l'intention des arbitres et des arbitres assistants.

Les officiels de matchs de la Coupe du monde doivent maintenant participer à un autre séminaire de quinze jours en Italie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/158769-la-fifa-rend-publique-la-liste-des-arbitres-pour-la-coupe-du-monde-russie-2018>



Radio Habana Cuba